
19-CE-022 
 

PROCÈS-VERBAL de la séance ordinaire du Conseil d'établissement de l'école 
Sainte-Famille, tenue à la salle du personnel de l’école Sainte-Famille, 100, rue 
Dufferin, Granby, le mercredi 7 juin 2017, à 19 h 17. 

 
 

1. OUVERTURE DE L’ASSEMBLÉE ET VÉRIFICATION DU QUORUM 
 
Sont présents : 

  
 Monsieur Pascal Lavigne Parent 
 Madame Andréanne Desrosiers Parent 
 Madame Kim Forand Parent 
 Madame Marie-Noëlle Lacouture Parent 
 Madame Mélissa Lessard Parent 
 Madame Stéphanie Bergeron Service de garde 
 Madame Élise Charbonneau Enseignante 
 Madame Geneviève Légaré Enseignante 
 Madame Chantal Beauchemin Enseignante 
  
 
 Est absente : 
 
 Madame Marguerite Viens,  surveillante du midi 
 
 

Formant QUORUM 
 
 Est également présente : 
 
 Madame Lina Larivière Directrice 

 
 

2. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 
 
Un ou des ajouts sont effectués à l’ordre du jour : 

16.0 Varia : devoirs 
 

19-CE-1617-061 Il est proposé par monsieur Pascal Lavigne et appuyé par madame Kim 
Forand d’adopter l’ordre du jour tel que modifié. 

 
Adopté à l’unanimité. 

 
 

3. PAROLE AU PUBLIC 
 
Pas de public. 
 
 

4. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA DERNIÈRE RÉUNION ET 
SUIVIS 
 

19-CE-1617-062 Il est proposé par madame Chantal Beauchemin et appuyé par madame 
Marie-Noëlle Lacouture d’adopter le procès-verbal avec la modification à 
effectuer au niveau des ajouts à l’ordre du jour. 

 
Adopté à l’unanimité. 

 
 

5. ADOPTION DU BUDGET PRÉVISIONNEL 2017-2018 
 

19-CE-1617-063 Il est proposé par madame Geneviève Légaré et appuyé par madame Élise 
Charbonneau d’adopter le budget prévisionnel tel que présenté.  

 
Adopté à l’unanimité. 

 
 

6. APPROBATION DE LA MESURE 30170 
 
La direction présente le document sur la mesure 30170. 
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19-CE-1617-064 Il est proposé par madame Chantal Beauchemin et appuyé par madame 
Kim Forand d’approuver les dépenses de cette mesure. 
 

Adopté à l’unanimité. 
 
 

7. APPROBATION DES LISTES DE MATÉRIEL 
 

19-CE-1617-065 Il est proposé par madame Chantal Beauchemin et appuyé par madame 
Kim Forand d’approuver les listes de matériel présentées. Les listes 
manquantes seront approuvées par courriel d’ici la fin du mois (liste du 
groupe 341/431 et du groupe 602). De plus, le groupe 901 auront un 
agenda, pour un montant total de 90 $. 
 

Adopté à l’unanimité. 
 
 

8. APPROBATION DES FRAIS CHARGÉS AUX PARENTS : VOLET 
ACTIVITÉS 

 
19-CE-1617-066 Il est proposé par monsieur Pascal Lavigne et appuyé par madame Marie-

Noëlle Lacouture d’approuver les frais chargés aux parents POUR LE 
VOLET ACTIVITÉS en incluant une marge de manœuvre de 4% (en se 
référant aux frais de 2016-2017) et il est convenu que la liste des activités 
sera présentée à la première rencontre du CÉ en octobre. 

 
Adopté à l’unanimité. 

 
8.1 APPROBATION DES FRAIS CHARGÉS AUX PARENTS; VOLET 

SURVEILLANCE MIDI 
 
19-CE-1617-067 Il est proposé par monsieur Pascal Lavigne et appuyé par madame 

Geneviève Légaré d’approuver les frais de 135$ pour l’an prochain. 
 

Adopté à l’unanimité. 
 
8.2 DÉTERMINATION DU NOMBRE DE MEMBRES AU SEIN DU 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
 
19-CE-1617-068 Il est proposé par monsieur Pascal Lavigne et appuyé par madame 

Geneviève Légaré de conserver le statu quo au regard du nombre 
de membres au sein du C.E. : 5 parents, 3 enseignants, 1 SDG et 
1 personnel de soutien. 

 
Adopté à l’unanimité. 

 
8.3 DÉTERMINATION DE LA DATE DE L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE 

POUR LA RENTRÉE 2017 
 

19-CE-1617-069 Il est proposé par madame Chantal Beauchemin et appuyé par 
madame Kim Forand d’établir le 13 septembre 2017 à 19 h 30 pour 
la date de l’assemblée générale pour la rentrée 2017. 

 
Adopté à l’unanimité. 

 
8.4 ADOPTION DES MODALITÉS D’ACCUEIL À LA MATERNELLE 

POUR LA RENTRÉE 2017 
 

19-CE-1617-070 Il est proposé par madame Kim Forand et appuyé par madame 
Marie-Noëlle Lacouture d’adopter tel que présenté les modalités 
pour l’accueil des maternelles en septembre 2017. 

  
Adopté à l’unanimité. 

 
8.5 APPROBATION DU CALENDRIER D’ACTIVITÉS DU SERVICE 

DE GARDE POUR L’ANNÉE 2017-2018 
 

19-CE-1617-071 Il est proposé par madame Kim Forand et appuyé par madame 
Mélissa Lessard d’approuver le calendrier présenté en modifiant 
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toutefois le montant de la pédagogique du 22 septembre 2017 à 
22 $. 

 
Adopté à l’unanimité. 

 
8.6 APPROBATION POUR 4 ACTIVITÉS ÉDUCATIVES 
 

19-CE-1617-072 Il est proposé par madame Marie-Noëlle Lacouture et appuyé par 
madame Geneviève Légaré d’approuver les activités suivantes : 
dîner du conseil d’élèves, le téléthon, le projet Friperie et la sortie 
au parc Miner. 

 
Adopté à l’unanimité. 

 
8.7 APPROBATION DE LA GRILLE MATIÈRES 

 
19-CE-1617-073 Il est proposé par madame Geneviève Légaré et appuyé par 

monsieur Pascal Lavigne d’approuver la grille-matières tel que 
présentée. 

 
Adopté à l’unanimité. 

 
 

9. CONSULTATION DU CONSEIL 
 

9.1 NORMES ET MODALITÉS 
 

Quelques petites modifications mineures ainsi que davantage de 
précisions sont apportées aux normes et modalités présentées. 

 
 

10. INFORMATION DU COMITÉ DE PARENTS 
 

- Consultation sur la politique de transport. 
- Colloque du comité de parents la dernière fin de semaine. 

 
 
11. INFORMATION DU COMITÉ EHDAA DE LA C.S. 

 
Aucune information. 
 
 

12. INFORMATION DU SERVICE DE GARDE 
 
31 mai 2017   Revenus 
Budget   140 127 $ 
Réel   148 113 $ 
Salaire surplus     7 986 $ 
 
Inscriptions 2017 
68 enfants réguliers 
10 enfants sporadiques pondérés 
20 enfants sporadiques occasionnels 
 
 

13. VIE SCOLAIRE 
 
Le 2 juin aura lieu la visite des futurs maternelles. La 2e dose du vaccin 
des élèves de 4e année sera donnée à la fin du mois de mai. Quelques 
informations sur les activités de fin d’année. 
 
 

14. INFORMATION DE LA DIRECTION D’ÉTABLISSEMENT 
 
14.1 ORGANISATION SCOLAIRE 2017-18 

 
Au 26 mai, il y a 272 élèves inscrits, répartis dans 13 groupes 
différents. 
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14.2 ACTIVITÉ DE RECONNAISSANCE CSVDC : MME NICOLE 
BEAUDOIN ET LE SPECTACLE LES ÉTOILES DE SAINTE-
FAMILLE 
. 
Lors de la séance du conseil des commissaires du 20 juin, madame 
Nicole Beaudoin a été reconnue pour son implication. 

 
 

15. CORRESPONDANCE ET PUBLICITÉ 
 
Aucune correspondance et aucune publicité. 
 
 

16. VARIA 
 
Madame Kim Forand se questionne sur la pertinence des devoirs vu la 
fatigue des enfants une fois à la maison. Les leçons pourraient toutefois 
être conservés. 
 
 

17. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 
 

19-CE-1617-074 Il est proposé par monsieur Pascal Lavigne  et appuyé par madame 
Mélissa Lessard de lever l’assemblée à 9 h 33. 

 
Adopté à l’unanimité. 

 
 
 
 
            
 Président Direction 


